



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	12/05/2023	LEGISLATIVO

Monreal busca reformar la Suprema Corte

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, emprenderá una reforma constitucional y legal para terminar con lo que llama privilegios de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).
"Buscaré que se reforme la Constitución y la ley para atemperar el exceso y el abuso. No es un asunto personal contra alguien en particular, en mi crítica razonada en contra del cúmulo de privilegios en favor de un pequeño grupo; es un asunto de conciencia y es un asunto de congruencia", indicó en un mensaje en redes.

Esto, frente a las críticas que diversos constitucionalistas han expresado contra su posición pública respecto a la Corte, tras la sesión de la Comisión Permanente en la que usó la tribuna para hablar de los 40 privilegios de los ministros, y donde recordó que el Congreso de la Unión puede someter a juicio político a los jueces constitucionalistas.
Ricardo Monreal votó contra el plan B electoral, a pesar de tratarse de una reforma promovida por el gobierno federal.
Sin embargo, el miércoles pasado, aseguró que la resolución de la Corte, que anuló la primera parte del plan B por violaciones al debido proceso legislativo, invadió la esfera del Poder Legislativo.
— *Leticia Robles de la Rosa*